

BOLACHA STATIK

ÉDITION H.ISLE



HISLE.FR

BOLACHA STATIK

LAMPE À INTÉGRER
BUILT-IN LAMP

La BOLACHA STATIK a été conçue pour répondre aux exigences des projets architecturaux et d'aménagement sur mesure. Elle s'intègre directement dans le mobilier : comptoirs, tables, banques d'accueil ou bibliothèques.

C'est une solution fixe et filaire. Les lampes sont raccordées et commandées en série pour garantir une gestion simple et cohérente de l'éclairage.

Son système de fixation assure la pérennité de l'installation dans les espaces recevant du public. D'un encombrement minimal, elle offre un éclairage essentiel, sans compromis sur le design.

BOLACHA STATIK is designed to meet the demands of architectural and bespoke interior projects. Discreet by nature, it integrates seamlessly into furniture elements such as counters, tables, reception desks or shelving, becoming an integral part of the design.

As a fixed, wired lighting solution, BOLACHA STATIK allows multiple luminaires to be connected and controlled in series, ensuring intuitive, consistent and scalable lighting management across spaces.

Its secure fixing system guarantees long-term reliability in public and high-traffic environments. With an ultra-compact footprint, it delivers precise, essential light while preserving the purity of the design.

La BOLACHA STATIK est une solution sur-mesure nécessitant une installation adaptée aux caractéristiques de chaque projet : contactez-nous pour un accompagnement personnalisé.

BOLACHA STATIK is a bespoke solution requiring installation tailored to the specific characteristics of each project. Contact us for personalized guidance.



Photos © Karel Balas : Projet Aéroports de Paris CDG, Extime x Nathalie Craps x Linder



BOLACHA STATIK STANDARD



BOLACHA STATIK XL

SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES / TECHNICAL SPECIFICATIONS

Matériaux : Aluminium anodisé et bois tourné
Finitions : Argent, Argent fumé, Bronze, Or // Bois foncé
Dimensions et poids :
STANDARD : H. 32 cm, abat-jour Ø 16 cm, 430 g
XL : H. 45cm, abat-jour Ø 22 cm, 800 g
Rondelle en pied Ø 60 mm
LED : 2,8 W / 6V / jusqu'à 700 mA
Photométrie : 2 700° K blanc chaud / 240 Lm / IRC > 90
Alimentation électrique : déportée
Transformateur en option (on/off ou dimmable)
Recommandations : driver LED courant constant 50 à 700 mA
6V par luminaire
Montage multiple possible
Système de fixation : Tige filetée Ø 10 mm, serrage par écrou
Certifications et conformité : CB ④

Spécifications sujettes à modification sans préavis (2026)

ENTRETIEN / LAMP CARE

Nettoyer avec un chiffon microfibre légèrement humide, sans produit de nettoyage.

GARANTIE ET SUIVI PRODUITS / WARRANTY AND PRODUCT SUPPORT

L'ensemble de nos produits bénéficie d'une garantie de 3 ans, à l'exception des batteries garanties 1 an.

L'équipe H.ISLE assure un accompagnement sur toute la durée de vie des modèles afin de garantir leur durabilité et leur réparabilité optimales. Pour toute demande d'information, d'entretien, de révision ou de pièces de rechange, notre équipe reste à votre disposition.

Materials: Anodized aluminum and turned wood
Finishes: Bronze, Gold, Silver, Smoked silver // Dark wood
Dimensions and weight:
STANDARD: H. 32 cm, shade Ø 16 cm, 430 g
XL: H. 45 cm, shade Ø 22 cm, 800 g
Base washer Ø 60 mm
LED: 2.8 W / 6V / up to 700 mA
Photometry: 2,700° K warm white / 240 Lm / CRI > 90
Power supply: Remote
Driver in option (on/off or dimmable)
Recommendations: Constant current LED driver 50 to 700 mA
6V per lamp
Multiple mounting possible
Fastening system: Ø 10 mm threaded rod, tightened by a nut
Certifications and compliance: CB ④

Specifications subject to change without notice (2026)

Wipe with a humid microfiber cloth. Do not use cleaning products.

All our products come with a 3-year warranty, except for batteries, which are covered by a 1-year warranty.

The H.ISLE team provides support throughout the entire product lifecycle to ensure optimal durability and repairability. For any information requests, maintenance, servicing, or spare parts, our team remains at your disposal.

H.ISLE
5 RUE DENIS PAPIN
56890 PLESCOP - FRANCE
+33 (0)2 30 85 96 15
HISLE@HISLE.FR
HISLE.FR

CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE
DESIGNED AND MADE IN FRANCE

© H.ISLE - Tous droits réservés
Photos © Mark Eden Schooley | Emeric Jezequel